

25 de Julio de 1890, en Auvers-sur-Oise en Francia

Lo sé, mi vida ha estado plena de graves acontecimientos y prejuicios, y preocupaciones para algunas personas como para ti. Esto lo escribí sabiendo lo ocurrido por el daño ocasionado por mi inestabilidad psicológica la cual ha sido un gran problema durante todo este trayecto. A la hora de recordar mi pasado en algunas ocasiones y recordar lo ocurrido, no sé cómo reaccionar a ello. Parece que mi alma no tiene alivio, y que algún día, otra vez, haré alguna locura por culpa de mi inestabilidad y perderé el control en mí mismo donde pueda que ocurra algunos acontecimientos que en el futuro me arrepienta. Aún así te prometo que en estos días nuevos que se dan al comienzo de la salida del alba, yo intentaré mantener un nuevo rumbo en mi vida, para ello me dispongo a comprar nuevas pinturas para hacer algún cuadro y tengo planeado ir a "Auvergne Raboux" para intentar despejarme de ese pasado.

La pintura es parte de mi alma, abandoné toda mi vida anterior para dedicarme a ello de lo cual no me arrepiento. Durante mi trayecto conoci a bastantes personas, algunas de ellas me ayudaron bastante. He hecho grandes obras que me hacen sentir bastante bien ya que me hacen transmitir una gran euforia y con ello espero compartir las con los demás como por ejemplo "Los comedores de patatas" o "La noche estrellada". No me arrepiento de ninguna de mis obras ya que fueron un gran esfuerzo, pero sí me arrepiento de mi estado psicológico.

Te pido perdón por todo este daño ocasionado. Eres una de las personas más importantes para mí. Lo siento mucho por preocuparte tanto por mí. Lo siento.

Vincent Van Gogh

25 976 96 981 98 990-999-0000 0000 0000

En realidad no soy Vincent Van Gogh, sino un estudiante del IES Melchor de Mañara llamado Ángel Mohedano Ábalos. Espero que hayan disfrutado de mi carta y ya de paso te invito a que veas algunas de sus obras que son magníficas

## SALUDOS